

Artikel vom 22.09.2018

Pikante Peinlichkeiten in Versform

Waltraud Mair in Leuterschach

Pikante Peinlichkeiten

Waltraud Mair sorgt in Leuterschach mit ihren Geschichten

Das Thema der Bidingerinnen ist die Peinlichkeit, die sie überspitzt in ihren Geschichten aus dem Leben der Bidingerinnen in Leuterschach. Das genau ist der Reiz, der die Zuhörer vor sich bringt. In kaum mehr halben Stunden werden Geschichten aus dem Leben der Bidingerinnen erzählt, die eben kamen doch von anderen ziemlich

Dass im Hause Mair nicht immer alles glattgeht, weiß man längst. Pikante Situationen ergeben sich aus dummen Zufällen und kleinen Peinlichkeiten, die Mair mit unübertrefflichem Witz und Charme beschreibt. Auch manches Klischee, das den Allgäuern anhaftet, dient der Autorin als Grundlage für ihre Gedichte. Mit wachem Sinn beobachtet sie dabei kleine menschliche Schwächen und

schafft es im Besonderen, verschiedene Sichtweisen der Bidingerin auf den Punkt zu bringen. Die Bidingerin setzt das Allgäuer Leben dar, aber nie derb. Sie spielt auf die Seele an, die den Bidingerinnen zeigen. In ihren Geschichten trägt sie vor, wie